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VÍA VERDE

Las cesiones de 
Adif no se realizan
La Mancomunidad de la Vía Verde de 
la Jara lleva esperando más de dos 
años para que cristalicen las cesio
nes que debe de realizar el 
Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (Adif) a dicha entidad y 
que no son otras que las cesiones de 
los terrenos en los que se encuen
tran las estaciones del ferrocarril que 
están ubicada en la nunca puesta en 
marcha de la Vía del Hambre, que 
nace en Calera y Chozas y finaliza en 
Las Minas de Santa Quiteña. El pre
sidente de la Mancomunidad, Emilio  
Gamino, se ha quejado de la tardan
za de estas cesiones porque no 
puede llevar a efecto algunos proyec
tos que están incluidos dentro del 
Plan Dinamización. De momento, no 
se pueden convertir los vagones de 
ferrocarril en restaurantes, un centro 
de interpretación y un lugar para el 
hospedaje, pues para culminar estas 
realizaciones se debe de operar en 
unas zonas que, por ahora, son pro- 
pipiedad del Adif.

O RO PESA
É lP P IIam a  
dictador al alcalde
El grupo municipal del PP de 
Oropesa ha calificado de "dictato
rial" la actitud del alcalde Juan  
A n to n io  M orcillo  porque -como 
asegura la oposición- no responde 
a las preguntas que le plantean los 
concejales de esta formación políti
ca. Los populares sostienen que 
Morcillo se ampara en un 
Reglamento de Régimen Interno 
que "aprobó valiéndose del rodillo 
de su mayoría" para no atender los 
planteamientos que se realizan 
desde el banco de la oposición en 
cada sesión plenaria. El alcalde, 
siempre según la versión del PP, 
responde a las interrogantes que 
se le plantean en el siguiente pleno 
y "lo hace con simples monosíla
bos o repuestas sucintas y limita
das a su buen criterio". La oposi
ción también acusa al presidente 
de la corporación municipal orope- 
sana de "no admitir el más mínimo 
debate de aquellos asuntos que 
pone sobre la mesa el PP".

NAVALCÁN Y PARRILLAS

M aría Lu z  Rodríguez v isita  a los 
trabajado res de la escu ela-ta ller

La consejera 
de Empleo,

Igualdad y 
Juventud, M aría  
Luz R odríguez, 
ha visitado a los 
jóvenes que 
están trabajando 
en la escuela- 
taller que se desa
rrolla en Navalcán 
y Parrillas y en la 
que su departa
mento "está reali
zando una inver
sión muy rentable como es apostar por mejorar la formación de nuestros jóve
nes en desempleo, mientras tienen la oportunidad de trabajar", como ha ase
gurado la integrante del Consejo de Gobierno de Castilla- La Mancha. Para esta 
formación, la Junta ha destinado casi 900.000 euros. Rodríguez no dejó de 
pasar la ocasión para afirmar que a través de las distintas políticas activas de 
empleo del Gobierno regional, más de setenta parados navalqueños y parrilla- 
nos van a poder trabajar y mejorar su formación con una inversión de un millón 
de euros. La consejera ha manifestado, además, que el Gobierno de Castilla- 
La Mancha está invirtiendo cerca de nueve millones de euros para que 610 tra
bajadores en paro de esta provincia dispongan de un empleo mientras mejoran 
su cualificación profesional. Dicha inversión se desarrolla a través de diferentes 
proyectos de escuelas, talleres de especiallzación y casas de oficios.

SAN ROMÁN DE LOS MONTES
El Ayuntam iento quiere am pliar el 
colegio público sumando tres aulas m ás

El alcalde de San Román 
de los Montes, el socia
listas Francisco

Sánchez, ha solicitado al 
Gobierno regional un incre
mento de plazas para el cole
gio público Nuestra Señora del 
Buen Camino porque "las 
demandas que vamos a tener 
para los próximos cursos para 
nuevas plazas escolares serán 
superiores a las de ahora", tal y como asegura Sánchez. Así, el Ayuntamiento de 
esta población de la comarca de la Sierra de San Vicente ha ofrecido al Gobierno 
regional unos terrenos situados junto al actual centro educativo para que sea 
ampliado, al menos, con tres aulas más. La Consejería de Educación ya ha tomado 
en cuenta la petición del alcalde y ha desplazado hasta la localidad algunos técnicos 
para que comiencen a elaborar el proyecto de construcción de las nuevas tres 
aulas, un espacio necesario debido al incremento de la población en el municipio.
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